

Agosto 27' 1919.



"The Zellerbach Paper Company".  
San Francisco, - Calif.

Muy señores míos:-

Por medio de esta carta me permito recomendar ante Uds. a la empresa periodística "El Correo de la Tarde", de Mazatlán, Sinaloa, Mex., la que además de su reconocida solvencia, está regentada por personas honorables.

Mi recomendación obedece a que el Sr. F. Ramírez Villarreal, Director Gerente de dicho periódico, me ha expresado sus deseos de tratar directamente con ustedes sobre la adquisición de papel para el mencionado diario.

Anticipándoles las gracias por la atención que les merezca la presente, quedo de Uds. afmo. y atto. S.S.

FTb